

Propiedad vacacional: uno de los principales motores del turismo nacional en temporada de verano

AMDETUR señala que, durante junio y julio, la propiedad vacacional alcanzó incrementos de hasta 15% en el número de membresías respecto a 2022.

MEXICO CITY, MEXICO, September 20, 2023 /EINPresswire.com/ -- Con el fin de la temporada vacacional de verano 2023, la propiedad vacacional se consolida como uno de los segmentos más relevantes para el turismo nacional.

De acuerdo con la Asociación Mexicana de Desarrolladores Turísticos (AMDETUR) durante junio y julio, el sector alcanzó incrementos promedio de hasta 15% respecto a 2022 en el número de membresías, lo que da cuenta de la creciente popularidad de este concepto entre los turistas, gracias a su oferta de modalidades y productos.

En este mismo sentido, la temporada vacacional de verano fue todo un éxito para la industria de la propiedad vacacional, donde el segmento logró superar todas sus expectativas de ventas de membresías, nuevas membresías y porcentajes de ocupación.

El crecimiento en ventas también se refleja en propietarios que incrementaron su nivel de membresía, una estadística que revela los altos índices de satisfacción que tiene este formato. En algunos clubes, los propietarios que compraron en este verano llegaron a ser hasta un 30% del total de sus ventas.

“La propiedad vacacional ha crecido durante los últimos 20 años de forma destacada, hasta convertirse en un sector importante y resiliente dentro de la industria turística nacional. Siempre habrá una propiedad vacacional que se ajuste a las necesidades y preferencias de los clientes.” señaló Rosario Rodríguez, presidenta de AMDATUR.

Los buenos resultados durante el verano se dieron gracias al esfuerzo conjunto del sector para hacer frente a los retos que hoy enfrenta el mercado global, donde con todos los destinos del mundo abiertos, los viajeros comienzan a regresar a los hábitos de viaje de hace tres años.

Con este fenómeno en mente, y con el objetivo de aprovechar que las vacaciones de verano son una de las temporalidades preferidas de los mexicanos, los desarrolladores desplegaron estrategias para atraer una mayor cantidad de turismo nacional con una oferta diferenciada y

económicamente atractiva.

AMDETUR señala que actualmente México es el segundo país en ventas a nivel mundial de membresías de Tiempo Compartido o Propiedad Vacacional, solo después de Estados Unidos, y hoy el porcentaje de ocupación en los principales desarrollos turísticos con Propiedad Vacacional rondó en 90%, 10 puntos por arriba de hoteles sin club.

La Asociación tiene presencia a nivel nacional y agrupa al 90% de los desarrolladores e inversionistas en el sector del Tiempo Compartido y la Propiedad Vacacional en México.

###

Acerca de AMDATUR

Es un organismo del sector turístico que actúa como enlace entre las diferentes autoridades federales, estatales y municipales con la iniciativa privada del segmento de la Propiedad Vacacional. Representa la defensa de los intereses comunes de sus afiliados, a través del fomento a la inversión de capitales para impulsar el crecimiento del turismo en nuestro país, constituye un órgano de consulta para las autoridades gubernamentales, colabora con los sectores público y empresarial para promover programas de capacitación y establece canales de comunicación con el propósito de unificar y armonizar criterios de participación del sector privado. A su vez, AMDATUR es miembro del Consejo Nacional Empresarial Turístico CNET, que es el organismo más importante en la industria del Turismo en México.

Yael Urrutia

Cuadrante Estrategia y Comunicacion

aurrutia@cuadrante.com.mx

This press release can be viewed online at: <https://www.einpresswire.com/article/656746824>

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2023 Newsmatics Inc. All Right Reserved.